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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 19.07.2006 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Uwe Heft - Die Link spartei. PDS Fraktion im 

Stadtrat Halle (Saale) - zu Investitionen im Kurt-W abbel-Stadion 
  
 
                                       

1. In welchem Umfang werden durch das zuständige Fachamt Investitionen in das Kurt-Wabbel-
Stadion vorbereitet? 

2. In welche Bestandteile des Kurt-Wabbel-Stadions beabsichtigt das zuständige Fachamt zu 
investieren?  

3. Ist die Information, wonach ca. 200.000 € in eine neue Flutlichtanlage des Kurt-Wabbel-
Stadions investiert werden sollen, korrekt?  

 
 
 
 
 
 
 
gez. Uwe Heft  
Stadtrat  
 
 
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  IV/2006/05899 
Datum:   27.06.2006 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Heft, Uwe 
     



Stadt Halle (Saale)       Halle (Saale), 13. Juli 2006 
Geschäftsbereich III 
Ordnung, Sicherheit, Umwelt und Sport 
 
 
 
Anfrage des Stadtrates Uwe Heft – Die Linkspartei. PDS Fraktion im Stadtrat Halle (Saale) – zu 
Investitionen im Kurt-Wabbel-Stadion 
Vorlagen-Nr.: IV/2006/05899 
 
 
 
Die Antwort der Verwaltung lautet: 
 
Das Kurt-Wabbel-Stadion  wird als Spielstätte für den HFC benötigt – im Falle des Stadionneubaus 
am Hufeisensee – mindestens bis zur Saison 2008 / 2009. 
 
 
1. In welchem Umfang werden durch das zuständige Fa chamt Investitionen in das 
    Kurt-Wabbel-Stadion vorbereitet? 
 
Investitionsmaßnahmen werden für das Stadion nicht vorbereitet. 
Der Einsatz finanzieller Mittel beschränkt sich auf Schadensbehebung sowie die Gewährleistung der 
Funktions- und Nutzungsfähigkeit der Einrichtung einschl. der Verkehrssicherung. 
 
 
2. In welche Bestandteile des Kurt-Wabbel-Stadions beabsichtigt das zuständige  
    Fachamt zu investieren?  
 
 
Wie unter Ziffer 1 beantwortet, werden keine Investitionen vorbereitet. 
Die Maßnahmen der Bauunterhaltung konzentrieren sich auf die Maststationen der Flutlichtanlage, 
den Traversenbereich einschl. Zuschauerabgänge sowie die Besuchertoiletten. 
 
 
3. Ist die Information, wonach ca. 200.000 € in ein e neue Flutlichtanlage des  
    Kurt-Wabbel-Stadions investiert werden sollen, korrekt?  
 
Für das Kurt-Wabbel-Stadion sind im Haushalt der Stadt keine Mittel für Investitionen geplant. Derzeit 
wird mit Mitteln aus dem Verwaltungshaushalt nur die Betriebsfähigkeit des Stadions gewährleistet. 
2006 sind dafür 193.500,00 € geplant. 
 
Die Maßnahmen umfassen: 
• die Reparatur der Schaltschränke für die Flutlichtanlage; 
• die Sanierung des Baukörpers der Schaltschränke gegen Wassereinbruch; 
• die Herstellung der Betriebssicherheit in den Zuschauertraversen und Zuschauertreppen. 
 
 
 
 
Eberhard Doege 
Beigeordneter 
 
 
 


